

Geräteturnen

Die Abteilung Geräteturnen umfasst nach wie vor drei Gruppen. Mittwochs von 18.00 bis 19.20 Uhr turnen Kinder zwischen 6 und 11 Jahren, die noch wenig Erfahrung mit dem Geräteturnen haben. Montags und donnerstags turnen von 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr Kinder und Jugendliche zwischen 8 und 17 Jahren. Diese sind zum großen Teil schon viele Jahre aktiv dabei und beteiligen sich an Wettkämpfen und Gruppenvorfürungen.

Insgesamt besteht die Abteilung aus 133 Mitgliedern, wovon ca. 70 -80 aktiv sind. Aufrechterhalten können wir dieses große Angebot nur aufgrund unserer vielen Übungshelfer, die uns engagiert und zuverlässig zur Seite stehen.

Leider musste uns Fabian Plesch nach den Sommerferien studiumsbedingt verlassen. Er betreute über mehrere Jahre hinweg die Bubengruppe am Donnerstag. An dieser Stelle noch mal ein herzliches Dankeschön für dein Engagement!

In den letzten Monaten seiner Tätigkeit konnte Fabian noch Franz Rautenstraß „einlernen“, der sich dann bereit erklärt hat, die Gruppe eigenverantwortlich weiter zu führen.

Aber auch für die anderen Bubengruppen konnten wir neue Betreuer gewinnen. So konnten einige fortgeschrittene Buben vom Mittwoch auf den Montag wechseln und werden nun von Tobias Plesch und Julian Deuschle trainiert.

Da sich auch Alexander Wendling und Andreas Halama als neue Übungshelfer angeboten haben, konnten wir mit ihnen am Mittwoch eine neue Bubengruppe aufbauen, die sich momentan aus ca 10 Erstklässlern zusammensetzt.

Die Mädchen werden weiterhin von Melanie Späth, Amelie Höfer, Natalie Hartmann, Tami Carle, Pauline Bitzer, Silke Kanz und Anika Schaufler trainiert.

Um die Qualität des Trainings weiter hoch zu halten, haben sich Meli und Natalie entschlossen, in diesem Jahr mit der Übungsleiterausbildung zu beginnen.

Wir wünschen Ihnen hierbei viel Spaß und viel Erfolg! Bereits zu Beginn des Jahres hat Alexander eine Kampfrichterausbildung erfolgreich abgeschlossen.

Herzlichen Glückwunsch! Weiterhin besuchten viele unserer Helfer im November eine Fortbildung für Sportlehrer der GHS, zu der sie freundlicherweise von Frau Kopp eingeladen wurden. Auch im kommenden Jahr werden wir verschiedene Aus- und Fortbildungen besuchen.

Trotz der großen Altersspanne in den Gruppen sind wir eine eingeschworene Gemeinschaft und alle verstehen sich prächtig. Besonders deutlich wird das jedes Jahr auf unserem Wochenendausflug. So



ging es im Juli 2010 für ein Wochenende in die Jugendherberge nach Bad Urach. Dort verbrachten wir lustige und spannende Stunden bei Spiel und Bastelei und ließen uns auch vom schlechten Wetter nicht die Laune verderben. Es ist immer wieder schön zu beobachten wie selbstverständlich die jugendlichen Teilnehmer mit Verantwortung übernehmen für die Jüngeren und alle rücksichtsvoll miteinander umgehen. Auch der elterliche Taxidienst hat wunderbar funktioniert!



Doch natürlich spielt auch der Wettkampfsport bei uns noch eine große Rolle. So beteiligten sich wieder viele Kinder am Hallenturnfest und beim Mehrkampftag. Besonders hervorzuheben ist der 1. Platz der C-Jugend - Mädchenmannschaft mit Romy Schmied, Chantal Braun, Ina Mutschler und Lisa Brenner (v.l.n.r.) beim Hallenturnfest.



Beim Mehrkampftag erreichte Lukas Ballweg den 3. Platz, dicht gefolgt von seinem Zwillingenbruder Jonas auf Rang 4. Luisa Glaß belegte ebenfalls einen guten 4. Rang. Schön ist, dass auch wieder mehr Jungs mit auf die Wettkämpfe kommen. Wir hoffen dass diese Entwicklung weiter anhält!

Traditionell bildeten die Vereinsmeisterschaften unseren Abschluss vor den Sommerferien. Beim Wettkampf sowie dem anschließenden Hock im Hof war die Beteiligung groß und wir wurden pünktlich vor dem großen Gewitter mit allem

fertig. Über den Sieg in der jeweiligen Altersklasse freuten sich:

Luisa Glaß, Nadine Gere, Jenny Schmid, Lukas Ballweg, Marius Stöckle, Nico Gere (oben, v.l.n.r.), Hanna Glaß, Theresa Stiefelmeyer, Franziska Niemela, Hannah Henssler und Luis Halama (unten, v.l.n.r.)



Auch bei den vereinsinternen Aufführungen waren wir wieder dabei. So zeigten unsere Großen bei der Jahresfeier eine beeindruckende Show aus dem Musical „Tanz der Vampire“. Bei der Kinderweihnachtsfeier turnten die Mittwochskinder zum Thema „Ufo“ an Kästen und Bänken. Auf und über die Slackline bewegten sich die Astronauten und Marsmenschen von Montag und Donnerstag.



Themen:

Schwangerschaften

(Kinder-)Turnfest, Hütte: LTF 17.-20.5.2012, Heilbronn, LKTF 22.-24. 7.
Neckarsulm, Meldeschluss 1.5.

ÜL- Vergütung Erhöhung, Abteilung?

GymInMotion Kirchheim

Hallenturnfest Elterninfo